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Sergeant Kennedy B.C 
 
Sergeant Blair Kennedy was born in Sydney, Nova Scotia 14 December 1982.  He 
enrolled in 45 Fd Engr Sqn now known as 36 CER on 20 January 2000. Sgt Kennedy 
excelled in the trade and was teaching engineer’s by the summer of 2003 and has 
remained current and active in the training of soldiers from 36 CER as well as soldiers 
from the Eng Unit across Canada. 
 
His Squadron duties have included multiple different positions in the Field and Heavy 
Troop.  He has been the Course Non-Commissioned Officer and Instructor for numerous 
Garrison run Basic Military Qualification and Primary Leadership Qualifications courses. 
Sgt Kennedy also has instructed as Cadres Non-Commissioned Officer, Course Non-
Commissioned Officer, Marching Non-Commissioned Officer, Ammo Representative, 
Advance Bridge cell IC at LFAA TC Det Aldershot and CFSME for over 10 years. 
 
Sgt Kennedy has been on numerous tasking such as Disaster Relief in Halifax N.S (Op 
SPLINTER), Goose Bay (Range clearance Exercise), Bridges Across Canada (Port 
Hood), CFB Alert, Nunavut (Rock quarries and pipe line operations), and including multi 
tasking with NATO Forces in Fort Pickett, Virginia and working with the Canadian 
Rangers on a costal patrol around NL. 
  
Sgt Kennedy is currently employed at 5 CDSB Gagetown as the IC Company 
Quartermaster Stores. He lives with his Wife, Lisa, his daughter, Cassandra, his son, 
Connor and his dog Shadow.   
 
He loves the outdoors and enjoys hunting, fishing and trapping. His first job as a boy 
aged 7 was hunting and trapping coyotes and rabbits followed by lobster and crab fishing 
until he joined the CAF.  
 
In retirement he plans to spend many hours in the woods or on the water and enjoying 
time with his family. 
 

 
Sergent Kennedy B.C 
Le sergent Blair Kennedy est né à Sydney, en Nouvelle-Écosse, le 14 décembre 1982. Il 
s’est enrôlé au sein du 45e Escadron du génie de campagne, maintenant connu sous le 
nom de 36e Régiment du génie de combat (36 RGC), le 20 janvier 2000. Le sgt Kennedy 

 
 



Combat Engineer  

s’est distingué dans le métier et, dès l’été 2003, il enseignait déjà aux sapeurs. Depuis, il 
est resté actif et à jour dans la formation des militaires du 36 RGC ainsi que de soldats 
issus d’autres unités du génie à travers le Canada. 
 
Ses fonctions au sein de l’escadron ont inclus plusieurs postes au sein des troupes de 
campagne et des troupes lourdes. Il a été adjudant de cours et instructeur pour de 
nombreux cours de Qualification militaire de base (QMB) et de Qualification de 
leadership primaire (QLP) organisés en garnison. Le sgt Kennedy a aussi été instructeur, 
adjudant de cours, adjudant de marche, représentant aux munitions, et chef de cellule de 
pont avancé au Centre d’instruction de la Force terrestre de la région de l’Atlantique (CI 
FTRA) à l’escadre Aldershot ainsi qu’au CEFGM pendant plus de dix ans. 
 
Le sgt Kennedy a participé à de nombreuses affectations, notamment : aide en cas de 
catastrophe à Halifax (N.-É.) dans le cadre de l’Opération SPLINTER, exercice de 
nettoyage de champ de tir à Goose Bay, construction de ponts à Port Hood, travaux de 
carrière et d’installation de pipeline à Alert (Nunavut), ainsi que diverses tâches 
conjointes avec les forces de l’OTAN à Fort Pickett (Virginie) et une patrouille côtière 
autour de Terre-Neuve avec les Rangers canadiens. 
 
Le sgt Kennedy est actuellement employé à la BS 5 Div CA Gagetown en tant que 
responsable du magasin de la compagnie. Il vit avec son épouse Lisa, sa fille Cassandra, 
son fils Connor et leur chien Shadow. 
 
Il adore les activités en plein air, particulièrement la chasse, la pêche et le trappage. Son 
tout premier emploi, à l’âge de 7 ans, consistait à chasser et piéger des coyotes et des 
lièvres, suivi par la pêche au homard et au crabe, jusqu’à son enrôlement dans les FAC. 
 
À la retraite, il prévoit passer de nombreuses heures en forêt ou sur l’eau, et profiter 
pleinement de moments en famille. 


